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Protokoll zur Generalversammlung 2014

Verfasser: Kathrin Gensler 

Erstellungsdatum: 27.05.2014 

Tag der Sitzung: 14. März 2014, 19:10 – 20:25 Uhr 

Ort der Sitzung: Sommerhaus, Dietfurt 

Teilnehmer: 32 Vereinsmitglieder

1. Begrüßung mit Dank

Der 1. Vorsitzende, Dieter Hörauf, konnte trotz der neuen Örtlichkeit im Sommerhaus zahl- 
reiche Mitglieder begrüßen. 
Er bedankte sich mit einem Blumenstrauß bei Claudia Fuchs für die 2 jährige Mitgliedschaft 
in der TSV Vorstandschaft. Claudia Fuchs tritt leider aus beruflichen Gründen nicht mehr zur 
Wahl an.

2. Verlesung des Protokolls von 2013

Das Protokoll des letzten Jahres wurde von Kathrin Gensler kurz vorgetragen.

3. Kassenbericht des Hauptkassiers

Der Kassenbericht des vergangenen Jahres 2013 wurde von Karl Herzner vorgetragen. 
.

4. Bericht der Kassenprüfer

Die Kassenprüfung wurde, wie bereits in den vergangenen Jahren auch, wieder von Her- 
mann Knab Senior und Klaus Schwegler am 12.03.2014 vorgenommen. Es gab keine Bean- 
standungen. Es werden derzeit 340 Mitglieder gezählt. 
Hermann Knab Senior brachte an, dass die Kasse sauber und klar von Karl Herzner geführt 
wird.
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5. Bericht der Vorstandschaft 
 
Dieter Hörauf fasste die Veranstaltungen/Vorkommnisse des vergangenen Jahres zusam-
men: 
Begonnen mit der Schließung des Gasthauses Holdenrieds, was hinsichtlich der Dietfurter 
Kirchweih anfangs schlecht war. Es wurde daher letztes Jahr erstmalig ein Versuch des TSV 
am Sommerhaus gestartet. Diese soll auch bis auf Weiteres im gleichen Ablauf inkl. eines 
AH-Fußballspiels so abgehalten werden. 
 
Als sehr gutes Ereignis im letzten Jahr nannte Dieter Hörauf die Stadtmeisterschaft mit Aus-
tragungsort an unserem Fußballplatz. 
 
Dieter Hörauf bedankte sich für die immer wieder außergewöhnlich fleißige Hilfe von Marian-
ne Reuter hinsichtlich des Sommerhauses, der Bewirtung an Heimspielen sowie auch bei 
Fritz Kern für die langjährige Vereinstreue und wahnsinnig tolle Hilfe beim Umbau des Sport-
heims. 
 
 

Folgende anstehende Termine wurden für das Jahr 201 4 bekannt gegeben: 
 

- Donnerstag, 29.05.2014 ab 10 Uhr Sommerhauserföffnung (Himmelfahrt) 
am Sommerhaus 

 
- Freitag, 20.06.2014 ab 18 Uhr  Sonnwendfeuer  

am Sommerhaus  
 

- GEPLANT Juni/Juli 2014    Sommerfest 
am Sommerhaus 
 

- Freitag – Sonntag, 25. – 27.07.2014 Jubiläumsfeier „20 Jahre Abt. Tennis“ 
am Tennisplatz 
 

- Freitag – Montag, 26. – 29.09.2014 Kirchweih 
am Sommerhaus 

 
- Freitag, 26.09.2014    AH-Kirchweihspiel 

am Sommerhaus/Sportplatz oben 
 
 

- Montag, 29.09.2014   Presssackkarteln 
am Sommerhaus 

 
- Samstag, 01.11.2014 ab 14 Uhr  Schafkopfturnier 

im Sommerhaus 
 

- NEU!!!  Samstag, 29.11.2014 ab 19 Uhr Gesamt-Weihnachtsfeier  
im Sommerhaus 

 
 
Geplant ist noch eine Übertragung der diesjährigen Fußball-WM. Genaueres wird aber noch 
rechtzeitig bekannt gegeben. 
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6. Berichte der Spartenleiter/jeweiligen Abteilunge n 
 

- Abteilung Tennis:    Natascha Stenuf vertretend für Martin Uhlig 
o 4 Mannschaften waren 2014 im Tennis-Spielbetrieb. 

 
o Adam Srbeny ist seit dem Jahr 2013 der neue Tennis-Trainer. 

 
o Vom 25. – 27.07.2014 wird es eine große Jubiläumsfeier anlässlich des  

20-jährigen Bestehen der Abteilung Tennis beim TSV Dietfurt geben. 
 

o Ergebnis der Neuwahlen an der Tennis-Mitgliederversammlung: 
 

� 1. Spartenleiter:  Martin Uhlig 
� 2. Spartenleiter:  Natascha Stenuf 
� Kassier:   Sabine Pietsch 
� Schriftführer:   Erich Regler 
� Platzwart:   Thomas Erdinger 
� 1. Sportwart:   Michael Stadelbauer 
� 2. Sportwart:   Gerd Ringler 
� Vergnügungswärte:  Irene Regler 

Conny Schmidt 
-  

o Aktuelle Mitgliederzahl: 82, davon 9 Kinder und Jugendliche 
 
 
 

- Gymnastikabteilung + Rückenschule: Ilona Dänzer 
 
 
 

- Deutsches Sportabzeichen:   Georg Dänzer 
 

o 35 Teilnehmer im Jahr 2013, davon 10 Jugendliche und 25 Erwachsene 
o Neue Termine stehen bereits seit 1 Woche im Internet. 

 
 
 
Anmerkung:  
Die jeweiligen, ausführlichen Berichte können bei m ir eingesehen werden!!! 
 
 
 
Die Schlussfolgerung der Berichte der Spartenleiter vom 1. Vorstand, Dieter Hörauf, war, 
dass insgesamt sehr gute Ergebnisse erzielt wurden, jedoch mehr nach junge Vereins-
Mitglieder Ausschau gehalten werden muss. 
 
Hinsichtlich des FC Nagelbergs merkte Dieter Hörauf an, dass anstatt 3 nur noch 2 Mann-
schaften seit Herbst 2013 gemeldet sind. 
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6. Entlastung des Hauptkassiers 
 
Der Hauptkassier, Karl Herzner, wurde einstimmig entlastet. Die Durchführung/Abstimmung 
übernahm Hermann Knab Senior. 
 
 
 
7. Entlastung der Vorstandschaft 
 
Desweiteren wurde auch die Vorstandschaft einstimmig entlastet. Die Durchfüh-
rung/Abstimmung übernahm Hermann Knab Senior. 
 
 
 
8. Ehrungen  
 
Folgende Mitglieder wurden geehrt: 
 

- Für 25 Jahre  Mitgliedschaft: 
o Carolin Reitlinger 
 

- Für 40 Jahre  Mitgliedschaft: 
o Rosa Aubert 
o Ilona Dänzer 
o Christa Hörauf 
o Hildegard Jensen 
o Hilde Kern 
o Elke Rathsam 
o Marianne Reuter 
o Herta Stadelbauer 
 

- Für 50 Jahre  Mitgliedschaft: 
o Karl Bayer 
o Oskar Gagstetter 
o Georg Jensen 
o Siegfried Stadelbauer 
 

- Für ganze 60 Jahre  Mitgliedschaft: 
o Marie Dümmler 
 
 

 
9. Neuwahlen 
 
Claudia Fuchs scheidet aus privaten/beruflichen Gründen leider aus der Vorstandschaft aus 
und tritt somit nicht mehr zur Wahl an. 
 
Es wurde ein Wahlvorschlag vorbereitet und den Mitgliedern präsentiert – NEU: Irene Regler. 
 
Dieter Hörauf bedankte sich für alle erledigten Arbeiten bei der Vorstandschaft sowie den 
Mitgliedern. Er bat jedoch noch um mehr Teilnahme der männlichen Vorstandsmitglieder bei 
den Arbeiten rund um das Sommerhaus bzw. im Verein. 
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Es wurden die nachfolgend genannten Positionen bzw. Mitglieder in die neue Vorstandschaft 
unter der Wahlleitung von Georg Dänzer, Robert Friedrich und Thomas Schmoll gewählt. 
Es wurde einstimmig beschlossen, dass die Wahl nicht schriftlich, sondern durch 
Aklimation/Handzeichen erfolgt. 
 
 
 

o 1. Vorstand:   Dieter Hörauf  1x Enthaltung 
 
o 2. Vorstand:   Karl-Heinz Schneider 1x Enthaltung 
 
o Hauptkassier:    Karl Herzner   1x Enthaltung 
 
o Schriftführerin:   Kathrin Gensler  1x Enthaltung 
 
o Platzwart:    Thomas Erdinger  1x Enthaltung 
 
o Damengymnastik:  Ilona Dänzer   1x Enthaltung 
 
o Tennisabteilung:   Martin Uhlig   einstimmig 
 
o Verw. Sommerhaus: Marianne Reuter  einstimmig 
 
o Ausschussmitglieder:  Jens Friedrich  Werner Gensler 

(insges. 4x Enthaltung) David Hoffmann   Matthias Kraft  
Sabine Pietsch  Irene Regler 
Gerhard Reuter   

 
o Kassenprüfer:   Hermann Knab Sen. einstimmig 

Klaus Schwegler  einstimmig 
 
 
 
Dieter Hörauf bedankte sich abschließend für die Zustimmung nach der erfolgten Wahl. 
 
Die Vorstandschaft bzw. der Kopf des Vereins blieb nur so, laut Dieter Hörauf, da das Trio 
Hörauf – Schneider – Herzner weiter zusammen bleibt/arbeitet. 
 
Nach den kommenden 2 Jahren Amtszeit sollte ein Wechsel an der Spitze der Vorstand-
schaft erfolgen und zwar mit einer deutlichen Verjüngung. 
 
Es wurde ein Glückwunsch an Ilona und Georg Dänzer zur Läufer-Kreismeisterschaft ausge-
sprochen. 
 
Ein besonderer Dank gilt noch Marianne Reuter und Ursula Gagstetter für die regelmäßige 
Reinigung u. a. des Sommerhauses. 
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9. Wünsche und Anträge 
 

- Umbau/Erweiterung des Sportheims: 
 
Der nächste Arbeitseinsatz findet am 05.04.2014 statt. 
Es werden ca. 10 „Mann“ benötigt. Zu tun sind: Balken schleppen, Laub zusammen 
rechen, Hecken schneiden, … 
Die weitere Planung/Einteilung wird NACH dem Arbeitseinsatz am 05.04.2014 von 
Karl Herzner bekannt gegeben. 
Auf die Mauer kommt noch eine Balkenlage und anschließend erfolgt die 
Raumaufmauerung. 
Das Ziel der Fertigstellung kommt auf die Arbeiter darauf an – eine Nutzung ist aber 
bis spätestens Ende 2014 geplant. 
Es ist viel Eigenleistung nötig, um das Finanzielle bzw. die Kosten zu niedrig wie mög-
lich zu halten. 

 
- Ideen zum Verein: 

Neue Anregungen und Ideen hinsichtlich des Vereins werden jederzeit gerne entge-
gen genommen laut Dieter Hörauf. 

 
- Vorschlag: Tischtennis im Schulhaus? 

Georg Dänzer schlug vor, dass man im Schulhaus zukünftig evtl. Tischtennis vom 
Verein aus anbieten könnte. 
� Schulhaus wird nicht überörtlichen Zwecken zur Verfügung gestellt. Es ist keine 

Änderung/Ruhestellung vor dem Umbau der Treuchtlinger Schulen (Grundschule 
und Senefelder Schule) in Sicht. Aber es wurde bereits Interesse unsererseits ge-
zeigt. Dieter Hörauf schrieb einen Brief an den 1. Bürgermeister, Werner Baum, 
und u. a. an Christian Früh. Er erhielt bereits eine Antwort darauf. 

 
- Anmietung der Schambacher Turnhalle -> Kosten: 

Die Vermietungskosten für die von uns stattfindende Gymnastik in der Turnhalle in 
Schambach betragen 5,- €/Stunde. Dies wurde rückwirkend von uns verlangt + 40x 
anstatt nur 10 Stunden Zahlung nach tatsächlichem Aufwand zum Jahresende. Kulan-
ter- und ausnahmsweise übernimmt die Stadt für uns ein paar Kosten. 

 
- Heimspiele des FCN: 

Oskar Gagstetter fragte an, warum so wenig Fußballspiele des FC Nagelberg bei uns 
in Dietfurt am Sportplatz stattfinden.  
� Es wurde mitgeteilt, dass die Rückrunde 2014 der 1. und 2. Mannschaft des FCN 

wieder in Dietfurt abgehalten wird. (= Abwechslung der 3 Vereine) 
 

- Das Behinderten-WC muss unbedingt dieses Jahr noch komplett gemacht werden und 
ist somit u. a. bei den Arbeitseinsätzen noch mit einzuplanen. 

 
 

 
12. Ende der Versammlung 
 
Der „alte“ und neue 1. Vorstand Dieter Hörauf beendete gegen 20:25 Uhr die Versammlung. 
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Mit meiner Unterschrift bestätige ich die Kenntnisnahme der oben genannten Beschlüsse. 
 
 
1. Vorstand:   Dieter Hörauf   _________________________ 

 
2. Vorstand:   Karl-Heinz Schneider  _________________________ 

 
Hauptkassier:    Karl Herzner    _________________________ 

 
Schriftführerin:   Kathrin Gensler   _________________________ 

 
Platzwart:    Thomas Erdinger   _________________________ 

 
Damengymnastik:  Ilona Dänzer    _________________________ 

 
Tennisabteilung:   Martin Uhlig    _________________________ 

 
Verw. Sommerhaus: Marianne Reuter   _________________________ 

 
Ausschussmitglieder:  Jens Friedrich   _________________________ 
  

Werner Gensler   _________________________ 
 

David Hoffmann   _________________________ 
 

Matthias Kraft   _________________________ 
 

Sabine Pietsch   _________________________ 
 
Irene Regler     _________________________ 

 
Gerhard Reuter   _________________________ 

 
 
 
 
 
 
 
 


